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Aravena: la herencia 
que deja el Concejo 

lasalud.Nolo pierda, élvaare- 
presentar muy bien junto a su 
equipo detrabajo las necesida- 
des en salud primaria. Lo hace 
bien. Nolo desaproveche. In- 
dependiente de quienes más 
lleguen y se unan, nosotros le 
vamos a dejar una herencia 
con todo cariño y se llama Mi- 
guel Ángel Aravena. Gracias”. 
Enlasesión del cuerpo colegía- 
do que se realizó el miércoles, 
el director de Salud Municipal, 

Con la mirada fija y apun- 
tando hacia la cámara del 
canal municipal que trans- 
mitelassesiones de loscon- 
cejos municipales de Puer- 
to Montt por Youtube, la 
concejala Marcia Muñoz 
(Ind, solicitó al alcalde su- 
plente, Fernando Binder 
enviar un mensaje: “Alcal- 
de, me puedo dirigir y ojalá 
esté viendo el nuevo alcal- 
de. Con todo respeto, con 

  

toda estima Rodrigo Wain- — Miguel Aravena presentó el 
raihgt Galilea. Usted tiene — Plan Comunal de Salud Muni- 

un brazo derecho y unbra- — cipal 2025, el que fueaprobado 
zoizquierdo en el tema de — porlosediles. Pero nosólo eso,   

  

ARAVENA -DERECHA- EXPUSO EL PLAN DE SALUD MUNICIPAL. 

ya que los concejales aprove- 
charon la oportunidad de re- 
saltar el trabajo que desempe- 
ñó durante estos años, sobre 
todo en los de pandemia. 
Dehecho, el alcalde suplente, 
Fernando Binder (Ind.), junto 
con felicitarlo, expresó: “me — ble” y añadió: “le agradez- 
quiero quedar con algo más — codirector yle deseo lo me- 
personal, que eslo educado, lo — jor”. 

disponible y el buen trato 
quehatenidoconelConce- 
jO Municipal. Másallá delas 
dificultades y delas diferen- 
cias, siempre hemos podi- 
do conversar con usted. 
Siempre ha estado disponi-     

FRENO A NUEVAS SOLICITUDES POR LEY LAFKENCHE 
  

  

han transcurrido desdela última 
vez que sonó el reloj de la Torre 

Campanario de Puerto Montt, 
que vuelve a sonar luego de seis 

añosde trabajo derestauración.     

“Demuestra que hay una fuerza política 
que está disponible a provocar 
modificaciones en esta ley que hoy está 
siendo muy cuestionada, no sólo en la 
región, sino que en todo el país” 

  

Mauro González 
Diputado RN 

“Permitirá enfocar los esfuerzos en 
agilizar los procesos nente abiertos 
y tener más certezas en los territorios en 

definición” 

    

Presidenta de la Multigremial Los 

  

Lilayú pide decretar 
alerta sanitaria 
Ante el progresivo aumen- 
10 de personas que han fa- 
llecido en Chile y della cual 
no ha estado exenta la Re- 
gión de Los Lagos, a la es- 
perade unaatención médi- 
ca, el diputado de la UDI e 
integrante de la Comisión 
de Salud dela Cámara, Da- 
niel Lilayú, emplaza al Mi- 

gura que las ciftas de muertos 
ala espera de una atención mé- 
dica o una cirugía “sólo en los 
últimos nueve meses alcanzaa 
36.262 personas, mientras 
que, en promedio, la pande- 
mia del covid-19 cobró la vida 
de13 mil personasalañ 
“Para ejemplificarlo de mejor 
manera”, señala que “por cau- 

    

nisteriode Salud adecretar. sa de las listas de espera están 
unaalerta sanitaria, dema- — perdiendo la vida cerca de100 
nera talque se puedan des- — personas en promedio, lo que 
tinarmásrecursos desdeel 
Estado para reducir a la 
brevedad y de forma signi- 
ficativaestas listas en el sis- 
tema de Salud. Lilayú ase- 

equivale a dos buses diarios”. 
Ensucuestionamiento, sostie- 
ne que “al parecer, las autori- 
dades de Gobiernono están di- 
mensionando las cifras de 

  

     

  

EL DIPUTADO LILAYÚ PIDE ACCIONES POR LISTAS DE ESPERA. 

muertos de manera adecuada. 
Selo hemos dicho en todos los 
tonos, en cuanto a que se debe 
mejorar la gestión parareduci- 

una atención o cirugía, 
quienesse están muriendo 
aguardando de ser llama- 
dos”, recalca. Lilayú fue 

restos listados, pero continua- — enfático en la necesidad de 
mos con cifas alarmantes, no. — quela autoridad de Salud 
sóloenla cantidad deciudada- — “decrete una alerta sanita- 
nos que están a la espera de — riadeformaurgente”.     

Llegó la 

Navidad 

JoséMiguel Serrano 
Economista 

  

alta un mes para la Navidad, pero el comercio ya 
está repleto de ofertas, baratijas y regalos navideños. 

Acaba de celebrase Halloween, con fiestas, disfraces 

y dulces. Ahora legó el momento de publicitar otra fecha 
más, y transformarla en un frenesí de compras; es una 
época de materialismo sin sentido. Obviamente, a las 
tiendas les importa muy poco que se pierda o tergiverse el 

verdadero sentido de la Natividad. Todo lo contrario, son 

los establecimientos comerciales quienes se encargan de 
propagar esto y de manipular las emociones de las 

personas, sobre todo en occidente. 

Pero ¿qué es lo que la gente realmente quiere de 
la vida? ¿suficiente comida, una educación y unas 

posesiones materiales que permitan sentirse realiza- 

do? Me parece que los humanos estamos acá, de 
manera prioritaria, para ser felices. La comida y la 

vestimenta son bienes necesarios, e incluso funda- 
mentales cuando escasean. Sin embargo, son sólo 
elementos externos que no engendran una dicha 

duradera, pues la felicidad genuina está fundamen- 
tada desde el interior de uno mismo, no en las 

cosas físicas. Y esto último se olvida con demasiada 
facilidad, sobre todo cuando celebramos la Natividad 

de Jesús a través de un materialismo inconducente. 

Para poder resistir lo anterior, se requiere de una 

sólida educación espiritual, sin separarla de la forma- 

ción humana en general. La formación espiritual se 
levanta sobre la base de una instrucción en otros 
aspectos humanos. Para educar el espíritu de una per- 

sona, es necesario formar la voluntad, la conciencia, la 

inteligencia y la capacidad de entregar amor, puro y 
sencillo. Sólo así se podrá resistir la debilidad de con- 

fundir amor con un apego por los objetos materiales. 

En otras palabras, no se logra una vida plena si no 
se ha encauzado previamente la mente por el sendero. 
de una sana y madura afectividad. No se pueden pene- 

trar adecuadamente los misterios de la vida, sin el 

apoyo de una inteligencia aguda, sutil. Lógicamente, 
en todo ello es el espíritu que habita dentro de noso- 
tros el que nos va guiando y el que nos entrega sus 
dones y conocimientos, para dirigirnos por el recto 

camino. Pero es necesario el concurso de una humani- 

dad completa, que sea el cimiento sobre el cual pueda 
levantarse seguro el mundo espiritual. Lo físico es 
necesario, sin duda, más sin caer en una adoración por 
cosas tangibles, actitud contra la cual Jesucristo tantas 

veces se pronunció. Qué mejor ejemplo de aquello que 
haber nacido en un humilde pesebre, en tan arduas 
circunstancias. 

Al igual que nuestro cuerpo necesita de alimento 

para sobrevivir y desarrollarse satisfactoriamente, y 

debe ser cuidado en momentos de enfermedad, tam- 

bién la vida espiritual necesita de ese sustento y de esa 

atención. No darlos en la debida proporción y con la 
frecuencia adecuada causa destrozos en el alma: 

superficialidad, indiferencia, endurecimiento del cora- 
zón y deformación de la conciencia. Así, hemos inten- 
tado transformar el pesebre de Belén en un palacio 
con cúpulas de oro y plata. No creo que Jesús esté muy 

contento con nosotros.
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